
 
 
 

 

 

 

 

 

 

ATA 1129/2017 

 

Aos vinte e quatro dias do mês de julho de dois mil e dezessete, na sala de sessões Arlindo Joaquim 

Bigarella, realizou-se a Sessão Plenária, com a presença dos vereadores Léo Sonda, Maico Morandi, Ildo 

Stangherlin, Cesar A. Menegat, Jéssica Boniatti, Evanite L. Vedana, Claudiomiro Tonet, Dirceu Gizéria, 

Silvino Maróstica. O Presidente Léo Sonda invocando a proteção de Deus, deu por aberta a Sessão 

Plenária solicitando que a vereadora Jéssica Boniatti fizesse a leitura de um trecho da bíblia. Logo após, 

o secretario Silvino Maróstica fez a leitura dos expedientes recebidos. A seguir foi aprovada a Ata nº 

1128/2017. No Pequeno Expediente o vereador Dirceu Gizéria justificou a indicação da bancada do 

PSDB 64/2017, pois embora saiba que no momento não é possível fazer todas as obras necessárias, 

considera muito importante o município planejar um parque de eventos. Parabenizou o evento dos 80 anos 

da Escola Luiz Gelain e agradeceu aos organizadores pelo convite, e revelou que lhe chamou atenção que 

maioria dos ex estudantes que compareceram não festa, não estão mais no município. Além disso, relatou 

que os vereadores estiveram com o prefeito o qual explicou projeto Turista Virtual e o vereador ponderou 

ser valioso vista a importância da internet e das redes sociais para divulgações. A vereadora Evanite L. 

Vedana destacou a importância do Projeto Turista Virtual já que entende que deve ser iniciado algo para 

desenvolver essa área no município pois já vem sendo bastante debatido. Também agradeceu aos 

organizadores e aos palestrantes que eram profissionais qualificados no seminário da bovinocultura, mas 

avaliou que a participação do público em geral poderia ter sido maior. Bem como, parabenizou aos 

organizadores e todos envolvidos da festa dos 80 anos da Escola Luiz Gelain, e assim como o colega 

Dirceu, também observou o fato que a maioria dos presentes que estudaram no município não estão mais 

aqui. Por fim, solicitou que a casa envie um cartão de pesar pelo falecimento de Ulda Menegat. O 

vereador Ildo Stangherlin apreciou a atitude do prefeito em convocar os vereadores paraa dialogar 

projetos que desenvolvam o turismo do município, e frisou que todo o começo é difícil por isso não será 

diferente com o turismo. Também comentou sobre o seminário da bovinocultura o qual avaliou o evento 

muito bom, porém considera que a realidade do município é outra, o que dificulta aplicar tudo o que foi 

exposto nas palestras, principalmente na palestra da sucessão familiar. Além disso, parabenizou e 

agradeceu a todas as pessoas envolvidas na festa de 80 anos da Escola Luiz Gelain. A vereadora Jéssica 

Boniatti justificou a indicação da bancada do PP 65/2047 pois considera que existem falta de 

oportunidades para as pessoas no município, e embora entenda que não seja fácil o desenvolvimento 

industrial do município, o poder executivo deve se propor em querer desenvolver o setor. A vereadora se 

disse contente pela atitude do poder executivo em iniciar projetos que visam desenvolver o turismo. Além 

disso, elogiou a festa dos 80 anos da Escola Luiz Gelain e revelou notar a emoção de muitos ex estudantes 

pela oportunidade do reencontro. Por fim, valorizou a indicação 64/2017, pois embora saiba que é 

impossível o poder executivo executar todas as obras, o centro de eventos deve ser planejado. No grande 

Expediente o vereador Claudiomiro Tonet usou a tribuna para falar da grandiosa festa de 80 anos da 

Escola Luiz Gelain, e parabenizou desde o CPM, professores, equipe de liturgia, Paróquia Santo Antônio 

até os alunos, e principalmente esse último, por ter participado em grande número. Relatou que a festa 

teve diversas finalidades, como o resgate histórico e o reencontro, destacando a qualidade da escola por 

ter formado muitas pessoas de sucesso em diferentes áreas. Lamentou que muitas vezes as pessoas se 

obrigam a sair do município por não puderem atuar no município já que é pequeno e não necessidade de 

tantos profissionais, mas sabe que todos, embora não estejam mais aqui, sempre guardam um carrinho 

pelo município. Frisou o marco histórico que são os 80 anos e a alegria dos professores mais antigos por 

terem sidos lembrados. Além disso, justificou a indicação 65/2017 da bancado do PP que solicita que seja 

estudado novos incentivos para abertura de novas empresas no município, o qual sugeriu que sejam  
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empresas de pequeno e médio porte, bem como pediu cuidado com a concessão de terrenos aos vereadores 

titulares. Na ordem do dia foram aprovados por unanimidade os seguintes expedientes: Projeto de Lei 

23/2017: Adota o Diário Oficial dos Municípios do Estado do Rio Grande do Sul, instituído e 

administrado pela FAMURS, como veículo oficial de publicação dos atos normativos e administrativos 

do Município de Nova Pádua. Projeto de Lei 26/2017: Dispõe sobre a cobrança de Contribuição de 

Melhoria na execução da obra de pavimentação de parte das Ruas Tarciso Scur e Regina Cagnim Pilati. 

Bem como as indicações: Indicação 61/2017 O vereador CLAUDIOMIRO TONET da Bancada do PP, 

dentro da decisão do Plenário, conforme artigo 63, XIII da Lei Orgânica Municipal, vem requerer a Mesa 

Diretora, seja oficializada esta indicação ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, que através da Secretaria 

de Obras, efetue o alargamento e cascalhamento e canalização de bueiros no prolongamento  da Rua João 

Sonda, no trecho que vai a partir do final do asfalto até  as proximidades da residência do Sr. Darci  Peroza, 

local em que  se junta com a estrada principal que dá acesso ao Travessão Bonito. Indicação 62/2017 O 

vereador CLAUDIOMIRO TONET, da bancada do PP, conforme atribuições regimentais solicita que 

após aprovada no plenário, a Secretaria de Obras entre em contato com o DAER para que reinstale a placa 

que indica a localização de Nova Pádua no trevo da RS 122, com a devida quilometragem e em local 

visível para facilitar o acesso dos motoristas que se deslocam de outros Municípios. Caso a Empresa não 

tenha condições, que o DAER autorize o Município que através da Secretaria de Obras possa efetuar a 

colocação da referida placa. Indicação 63/2017 O vereador da Bancada do PP, CLAUDIOMIRO TONET, 

dentro da decisão do Plenário, conforme artigo 63, XIII da Lei Orgânica Municipal, vem requerer a Mesa 

Diretora, seja oficializada esta indicação ao Prefeito Municipal, que através da Secretaria de Obras, efetue 

a instalação de placas informando a redução de velocidade junto as pontes dos rios junto às Comunidade 

do Travessão Mutzel, Cerro Grande e Bonito, sendo que em relação a estas últimas Comunidades seja 

efetuado ainda a construção dos corrimões junto a ponte, como forma de evitar acidentes nos locais. 

Indicação 64/2017 Os vereadores da bancada do PSDB solicitam à Mesa Diretora que, após aprovada no 

plenário, seja encaminhada ao excelentíssimo senhor prefeito municipal, para que através do 

departamento competente seja estudado a construção de um Parque de Eventos para a realização dos 

variados eventos esportivos e culturais no Município de Nova Pádua. Indicação 65/2017 Os vereadores 

da bancada do PP solicitam à Mesa Diretora que, após aprovada no plenário, seja encaminhada ao 

excelentíssimo senhor prefeito municipal, para que através do departamento competente sejam estudados 

novos incentivos para abertura de novas empresas no município, além de que sejam cumpridos os dizeres 

da lei nº 798/2017. Indicação 65/2017 O vereador Silvino Maróstica da bancada do PSDB, solicitam à 

Mesa Diretora que, após aprovada no plenário, a presente indicação seja encaminhada a secretaria da 

câmara de vereadores de Nova Pádua, para seja enviado um convite solicitando a presença nesta casa do 

Presidente da Associação dos Idosos de Flores da Cunha (Adiflores) e da Assessora Jurídica Ciane 

Meneguzzi Pistorello, a fim de explanar sobre a possibilidade da instalação do PROCON em Flores da 

Cunha. E também o Pedido de licença: Dirceu Gizéria, verador da bancada do PSDB, vem requere em 

conformidade com o arti. 36 inciso II da Lei Orgânica Municipal do Regimento Interno deste Poder 

Legislativo, a concessão de licença por um período de 30 dias a contar na data 01 a 30 de agosto do 

corrente ano por motivos particulares. Nas Explicações Pessoais o vereador Ildo Stagherlin elogiou a 

equipe de liturgia e de canto da festa da Escola Luiz Gelain em que o colega César fazia parte. Relatou 

que sua tia teve um mal-estar e precisou do socorro da ambulância do município, porem a paciente 

necessitava de oxigênio e ambulância não possui, o que tornou a ambulância inútil dito pelos próprios 

médicos quando chegou em Flores da Cunha, em que foi constado edema pulmonar. 
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O vereador disse que realmente se compreende a necessidade de ambulância equipada quando se precisa. 

O vereador Claudiomiro Tonet se aliou a colega Evanite e solicitou que a casa envie um cartão de pesar 

para a família de Ulda Menegat pois era uma senhora muito querida pela comunidade. Relatou que a rádio 

gaúcha divulgou que terá um novo concurso para novos policiais militares, entretanto não se sabe quantos 

estão saindo, fazendo críticas ao governo Sartori nesse sentido, pois não tem valorizado os profissionais 

da segurança pública, e os homicídios e furtos aumentaram significantemente em todo em estado. 

Finalizando, lastimou que os deputados estão realizando emedas para se beneficiar referente ao código 

penal. O vereador César A. Menegat debateu o assunto trazido pelo colega Claudiomiro referente a 

segurança estadual, expondo que eram mais de 30 anos que não era realizado concurso para convocar 

policias militares, e pela primeira vez terá mais policiais entrando do que se licenciando. Também 

lamentou a crise econômica do estado que chegou a ser de mais de 25 milhões. Além disso, comentou 

sobre o seminário de bovinocultura, elogiando as competências dos palestrantes, apenas fez uma ressalva 

em que praticamente é impossível aplicar tudo o que foi sugerido por eles. Também parabenizou o Grupo 

Canção Nova que animou a missa da festa da Escola Luiz Gelain e a todos envolvidos para que a se 

tornasse um sucesso, principalmente aos alunos. Finalizando, se aliou aos colegas anteriormente e pediu 

que a casa envia um cartão de pesar a família de Ulda Menegat. O vereador Silvino Maróstica 

parabenizou a festa de 80 anos da Escola Luiz Gelain e transmitiu o agradecimento do presidente do CPM 

Sr. Odeli Sonda aos vereadores, pela presença e apoio. Se aliou aos colegas anteriormente e solicitou que 

casa envie um cartão de pesar a família de Ulda Menegat, o qual lembrou que a mesma foi Mamamia em 

uma Feprocol. Além disso, convidou a todos para participarem de uma palestra referente o Caminho de 

Compostela que tem um tema espiritual, e comunicou que o ingresso é 1 kg de alimento não perecível. 

Finalizando seu pronunciamento, também debateu sobre a importância das pequenas empresas no 

município, mas alertou que em Caxias do Sul muitas pequenas e médias estão fechando pelo excesso de 

impostos e burocracias. A vereadora Evanite L. Vedana se deteve aos temas das palestras do primeiro 

seminário de bovinocultura, e concordou sobre a importância de se aplicar o foi explanado pelos 

palestrantes, porém considera o investimento muito alto, e como o povo paduense vem trabalhando com 

muita diversidade de produtos, acaba se obrigando a se desfazer de alguns, e o primeiro será 

abovinocultura. Além disso, relatou que os jovens que participaram das palestras, se sentiram 

desconfortáveis pela pressão feita para que permaneçam na agricultura. O Presidente Léo Sonda iniciou 

seu pronunciamento valorizando o Projeto Turista Virtual dada a importância do acesso virtual aos pontos 

turísticos na era digital. Também parabenizou a todas as famílias que trabalharam no almoço, aos 

professores, direção, CPM e todas as pessoas envolvidas na festa de 80 anos da Escola Luiz Gelain, o qual 

devem se sentir de dever cumprindo visto o sucesso da festa. Revelou sua observação de que a maioria 

das pessoas que saíram de Nova Pádua hoje são profissionais de sucesso, e justificou o fato pela qualidade 

da educação que receberam no município. Na questão debatida para captação de grandes empresas para o 

município, o presidente considera uma tarefa difícil, pois esbara em dificuldades como mão-de-obra, 

localização e a cultura do paduense em não valorizar o comércio do município, dada a facilidade de buscar 

o mesmo produto em municípios vizinhos. Além disso, citou a crise econômica do país como um 

empecilho para iniciar um novo negócio. Por fim, enunciou que será enviado um cartão de pesar em nome 

da casa legislativa para a família de Ulda Menegat, e convocou os vereadores à participarem da próxima 

sessão na próxima segunda-feira às 19 horas. Sem mais a constar, eu Aline Peccati, lavrei a presente ata 

que subscrevo e vai assinada à qual será assinada pelo Senhor Presidente e demais vereadores.  Sala de 

Sessões Arlindo Joaquin Bigarella, aos vinte e cinco dias do mês de julho de dois mil e dezessete. 
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